

Parque eólico en San Carlos tiene permiso ambiental

3



Noticia Relacionada

Luego de 15 meses en el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), el proyecto "Parque Eólico San Carlos" obtuvo su aprobación unánime en la Comisión de Evaluación Ambiental (Coeva) de la Región de Ñuble, instancia presidida por el delegado presidencial en la que participan 10 seremis. La declaración de impacto ambiental (DIA) fue presentada el 17 de diciembre de 2023 por la empresa alemana Energy Kitchen GmbH, a través de su filial chilena Wind 5 SpA. La inversión total estimada asciende a US\$ 241 millones. Diferente es la actualidad de otra iniciativa de generación eólica en Ñuble. El parque Loncalhue, que se emplazaría en zonas agrícolas de Quirihue y Cauquenes, enfrenta el rechazo de dirigentes vecinales, concejales y organizaciones ambientalistas.